

Die Hessische Stenografenjugend bei der PowerParty von Frankfurt Universe

Am Samstag, 17. September 2016, fand im Frankfurter Volksbankstadion das Viertelfinale um die Deutsche Meisterschaft im American Football statt. Die gastgebende Mannschaft von Samsung Frankfurt Universe traf hierbei auf die Kieler Baltic Hurricanes.

Wie vor allen anderen Heimspielen in dieser Saison gab es im Vorfeld des Spiels wieder die beliebte PowerParty. Das erste Mal überhaupt beteiligte sich die Hessische Stenografenjugend mit einem Aktionsstand auf der Power-Party auf Einladung von Frankfurt Universe.

So konnten die Besucher im Vorfeld des Spiels bei den Stenografen ein Steno-Rätsel lösen, indem sie einen Satz mit Bezug auf das stattfindende Spiel, welcher in Kurzschrift (Verkehrsschrift) geschrieben war, enträtseln mussten. Wer dies schaffte, bekam eine kleine Überraschung. Und dieses "Rätsel" war bei den Besuchern sehr beliebt. Viele nahmen sich jede Menge Zeit, um das Stenogramm mithilfe der von der Hess. Stenografenjugend vorbereiteten Hilfszettel zu entziffern und in die Langschrift zu übertragen.

Zudem gab es noch einen kleinen Tastschreibwettbewerb. Hier hatten die Teilnehmer genau 1 Minute Zeit, so viel und fehlerfrei wie möglich von einem Text über Frankfurt Universe abzuschreiben. Als Hauptpreis wurde hier ein Fan-Paket von Frankfurt Universe ausgeschrieben. Zudem gab es auch Preise für den 2. - 5. Platz.

Gewonnen hat diesen Wettbewerb Fabian Golland aus Wöllstadt mit über 400 Anschlägen pro Minute. Die Hessische Stenografenjugend gratuliert recht herzlich.

Folgend die TOP 5 (Preisgewinner) des Tastschreibwettbewerbs:

Platz	Vorname	Name	Wohnort	Anschläge	Fehler	Punkte
1	Fabian	Golland	Wöllstadt	404	1	379
2	Barbara	Kaplan	Mörfelden-Walldorf	281	0	281
3	Nadine	Urban	Mühlheim a. M.	275	0	275
4	Helga	Grundke	Putzbrunn	260	0	260
5	Lukas	Klima	Karlsruhe	255	0	255

Wir gratulieren allen Gewinnern. Sie bekommen ihre Preise in den nächsten Tagen per Post zugeschickt.

Auch durfte sich die Hessische Stenografenjugend auf der Bühne der Power-Party kurz vorstellen. Hierbei machte man auch auf die tolle Arbeit in den einzelnen Stenografenvereinen aufmerksam. Denn die hessischen Tastschreiber und Stenografen holten 2016 bei den Deutschen Meisterschaften über 40 % aller Medaillen. Bei den Goldmedaillen holte man sogar über 46 % aller möglichen Goldmedaillen nach Hessen.

Wir haben uns sehr gefreut, bei der PowerParty zu Gast zu sein, und würden uns freuen, wenn wir uns aufgrund der vielen positiven Rückmeldungen der Besucher auch in der nächsten Saison wieder bei der PowerParty beteiligen dürfen.